

## **MEDICINA HUMANA**

## SALUD PÚBLICA

DR. LOPEZ GOMEZ MANUEL EDUARDO

ALUMNA: DOMINGUEZ LOPEZ DOLORES HORTENCIA

1-A TERCER PARCIAL

## GENÉTICA Y SU INTERVENCIÓN EN LA MEDICINA PREVENTIVA Y LA SALUD PÚBLICA.

La esencia de la salud pública es la vigilancia. Que está detrás de cada avance científico de la medicina hay y existen observaciones, análisis y una toma de decisiones con consecuencias de este. La salud pública persigue proteger a la población de los riesgos que amenazan su salud, mientras que la medicina alternativa intenta identificar sus grupos de población que son especialmente vulnerables a riesgos específicos para poder desarrollar estrategias concretas a ellos para la distribución y determinantes de los eventos de salud y sus tendencias.

Bueno las genéticas y sus intervenciones en la medicina alternativa y la salud publica es hablar de envejecimiento en el adulto en la personas pero sobre todo las enfermedades infecciosas, salud global, de ética, de salud social / emocional, de epidiologia, de economía en este tema, me gusta porque uno puede abrir su mente como también es ser y poder multidisciplinar, tener la flexibilidad para poder hacer "tu propia residencia" tener la perspectiva salud global.

El programa de actividades y de la promoción a la salud es que la sociedad es la de la medicina de la familia y de la comunidad esta se ha realizado en busca de publicaciones de relacionadas con la salud pública con el fin de evaluar su implantación de sus programas.

El interés por el riesgo en la atención sanitaria no es nuevo estos son efectos indeseables de cualquier medicamento como también infecciones, complicaciones del curso clínico y errores de diagnóstico y sobre todo las terapeutas han formado parte de las precauciones diarias que sufre los profesionales sanitarios.

La salud pública es la ciencia ya mencionada y el arte de promover la salud este es para prevenir enfermedades y prolongar la vida a través de esfuerzos organizados de la sociedad. Las ganancias en la salud se a logrado como resultado de mejorar los ingresos económicos en la educación, nutrición, higiene, vivienda, suministro de agua y sobre todo la sanidad.

La salud pública es resultado de nuevos conocimientos sobre las causas, la prevención y el tratamiento de las enfermedades.

Y ahora sobre las intervenciones preventivas es que se deben tomar en cuenta los diversos factores causales de las enfermedades considerando sus componentes biológicos, psicológicos y socioculturales.

Las afecciones deben enfocarse, con preferencia, al nivel de salud pública en vez el nivel individual.

Se encuentra diferencia en la incidencia o prevalencia de una enfermedad en grupos poblacionales, existen la posibilidad de realizar la prevalencia primaria.

Si se encuentra la diferencia en la incidencia o prevalencia de una enfermedad en grupos de población comparadas, existe la posibilidad de realizar la prevención primaria.

La salud individual se afecta por factores individuales se interactúan social y las estructuras de los recursos de la cultura de la sociedad y los valores culturales. Los niveles económicos tienen implicaciones en la familiar y los problemas de la salud mental como sociales y de conducta que interactúan e intensifican esas implicaciones. Sus intervenciones en la promoción de la salud es de cualquier nivel que puede mejorar la salud.

La medicina y la salud pública son intervenciones sociales, los cambios son políticos, sociales y económicos son unas intervenciones de salud pública en su sentido más profundo.

La medicina preventiva es de enfermedades de prolongar la vida, promover la salud. Solo el personal médico y paramédico.

La salud pública como ya mencionado en la anterior es que interviene ingenieros sanitarios, químicos, antropólogos, sociólogos, educadores sanitarios y la comunidad participa en forma organizada.

## **BIBLIOGRAFÍA**

https://www.gacetasanitaria.org/es-intervenciones-preventivas-el-ambito-atencionarticulo-S0213911111003712

https://slideplayer.es/amp/119216/